

VALLON-PONT-D'ARC

Mathieu Morverand retrace sa traversée en kayak

C'est une bien belle, agréable et très conviviale soirée, organisée au café du Nord à l'initiative de Marc Chailan, le très réputé constructeur d'embarcations et de pagaies de très haut de gamme, installé à Grospièrres. "Marco", pour tous ses nombreux amis, a demandé à Mathieu Morverand, professeur au Creps, de présenter pour tous les initiés spécialistes de la discipline le film "Uskuaia" retraçant sa fabuleuse traversée de l'océan Atlantique Nord en kayak solo, sans assistance.

C'est avec son embarcation "Capitaine Cook" spécialement construite pour cette aventure hors du commun

que Mathieu Morverand, Breton devenu Ardéchois, a réussi cette performance. Un exploit unique réalisé en 83 jours après 7000 km de navigation. Les participants privilégiés parmi lesquels des maîtres de la discipline comme les Peschier père et fils ont été captivés par le récit de l'aventure et ont posé au navigateur solitaire de nombreuses questions auxquelles Mathieu a longuement répondu et commenté son expédition pas toujours facile. Après cette présentation captivante, nous formons le souhait qu'une soirée spéciale soit organisée pour présenter les films retraçant les exploits de nos champions. □



Des spectateurs attentifs. Mathieu Morverand répondant aux questions de ses amis.